

ABSTRAK

Hubungan Pengetahuan Pemangkas Rambut Dasar Dengan Kemampuan Pemangkas Rambut Increase Layer Pada Siswa Kelas XI Tata Kecantikan SMK Pariwisata Imelda Medan. Nurhayani, Nim 5143144013. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan 2018

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat pengetahuan tentang pemangkas rambut dasar pada siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Pariwisata Imelda Medan. Untuk mengetahui kemampuan pemangkas increase layer pada siswa kelas XI SMK Pariwisata Imelda Medan. Untuk mengetahui hubungan pengetahuan pemangkas rambut dasar dengan kemampuan pemangkas rambut increase layer pada siswa kelas XI tata kecantikan SMK Pariwisata Imelda Medan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif korelasional dengan menggunakan uji korelasional product moment. Subyek penelitian ini adalah siswa tata kecantikan SMK Pariwisata Imelda Medan yang berjumlah 30 orang siswa dengan menggunakan total sampling. Teknik pengumpulan data menggunakan tes dan lembar pengamatan. Uji coba instrumen pengetahuan pemangkas rambut dasar soal valid sebanyak 44 butir soal. Pengamatan kemampuan pemangkas rambut increase layer dinilai oleh 5 orang pengamat terdiri dari 2 orang dosen dan 3 orang guru yang kompeten. Uji persyaratan analisis yaitu menggunakan uji normalitas, uji linearitas dan uji keberartian persamaan regresi.

Hasil penelitian menunjukkan tingkat kecenderungan pengetahuan pemangkas rambut dasar terdapat 24 orang siswa (80,00%) yang berada pada kategori sangat baik. Terdapat 6 orang siswa (20,00%) yang berada pada kategori baik. Dari penelitian ini pengetahuan pemangkas rambut dasar siswa kelas XI tata kecantikan SMK Pariwisata Imelda Medan berada pada kategori sangat baik. Tingkat kecenderungan kemampuan pemangkas rambut increase layer terdapat 21 orang siswa (70,00%) yang berada pada kategori sangat baik. Terdapat 8 orang siswa (26,67%) yang berada pada kategori baik. Terdapat 1 orang siswa (3,33%) yang berada pada kategori kurang. Kemampuan pemangkas rambut increase layer pada siswa kelas XI tata kecantikan Pariwisata Imelda Medan berada pada kategori sangat baik. Berdasarkan uji hipotesis dari nilai $r_{xy} = 0,82$ dan nilai $r_{tabel} = 0.361$ dimana $r_{xy} > r_{tabel}$. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan antara pengetahuan pemangkas dasar dengan kemampuan pemangkas rambut increase layer pada siswa kelas XI tata kecantikan SMK Pariwisata Imelda Medan.

Kata Kunci : Pengetahuan Pemangkas Rambutdasar, Kemampuan Pemangkas Rambut Increase Layer